

¿QUE ES LA MOVILIDAD ESTUDIANTIL?

Es la posibilidad de estudiar un periodo de estudios en una institución nacional o extranjera, con la cual exista un convenio establecido. La movilidad implica tu incorporación como estudiante en otra institución, sin perder tus derechos como alumno UNACH.

El concepto de Movilidad Estudiantil se refiere esencialmente a un proceso diseñado para facilitar la estancia de los alumnos en otras instituciones de educación superior en México y el extranjero, con el objetivo de cubrir un determinado número de créditos, ya sea cursando asignaturas aisladas o un semestre completo o participando en un proyecto de investigación, todo en el marco de las disposiciones y normas Generales y Procedimientos de aplicación y registro de las instituciones de origen y destino.

La movilidad en la Escuela de Lenguas San Cristóbal, se puede dar a partir del QUINTO semestre de LEI y como requisito fundamental es contar con un promedio mínimo de 8.5 (OCHO PUNTO CINCO), ser alumno regular, no adeudar materias, no haber cometido faltas graves en contra de la institución.

En México, las Universidades que han recibido alumnos de nuestra institución son: Universidad Veracruzana, Autónoma de Querétaro, Autónoma de Tlaxcala, Benemérita Autónoma de Puebla, Autónoma de Tlaxcala, Autónoma de Campeche. Y nosotros hemos recibido a alumnos de la Autónoma de Baja California, Autónoma del Estado de México, UNAM.

La UNACH tiene convenios con muchas otras universidades e instituciones en el país y los pueden encontrar en la siguiente liga: http://www.sari.unach.mx/con_nac.html

La universidades extranjeras en las que nuestros alumnos han cursado algunos semestres son: Nuevo México (Estados Unidos), Cuyo (Argentina), Chile, Brasil. y existen convenios en muchas otras instituciones en el mundo, los pueden encontrar en http://www.sari.unach.mx/con_inter.html

El periodo de movilidad podrá ser de una duración de hasta un semestre. La movilidad es un componente esencial en la visión de la universidad actual y forma parte de los procesos de cooperación, intercambio e integración entre instituciones de Educación Superior en un sentido que trasciende la territorialidad pues no se limita a la interacción y contacto entre instituciones regionales y nacionales sino que pretende en el plano ideal, extenderse a otras instituciones del resto del mundo.

Para mayor información: Silvia C. Ramírez Peña, Coordinadora de Movilidad de la Escuela de Lenguas San Cristóbal. Mail: silvia.pena@unach.mx o a la página de la SARI (Secretaría de Relaciones Interinstitucionales) de la UNACH <http://www.sari.unach.mx>